

QESTION
Fecha . 26-7-98
Página : 33

Hallan restos de importante jefe guerrero Moche

■ Arqueólogos descubrieron en una tumba a un importante guerrero preinca que vivió hace más de 1.700 años, en un santuario de la costa de Perú.

El arqueólogo peruano Guillermo Cock, quien descubrió al guerrero junto a su colega estadounidense Christopher Donnan, dijo que el hallazgo se produjo mientras estudiaban las construcciones de una ciudadela precolombina en la

zona de Jequetepeque del departamento de La Libertad, al norte de Lima.

"Al desmontar las dos capas de adobe encontramos la tumba con un sello de barro de alta calidad, único para este tipo de tumbas", dijo Cock a periodistas locales que acudieron al lugar.

En el lugar se hallaron el cadáver de una llama (camélido sudamericano) sacrificada

y el esqueleto de una mujer de unos 15 años.

El descubrimiento ocurrió en la Huaca (ciudadela) Dos Cabezas en el departamento de La Libertad, a unos 649 kilómetros al norte de Lima.

Por su parte, el arqueólogo Walter Alva explicó que la tumba corresponde a un guerrero de la primera fase de la cultura Moche, en cuya cabeza se encontró una máscara fu-

neraria sumamente pesada hecha en cobre, con una aleación de plata, recubierta con una película muy fina de oro, considerada como pieza única en la iconografía mochica.

"Este descubrimiento es de suma importancia porque enriquece el conocimiento sobre las diferentes estructuras funerarias, religiosas y jerárquicas de la cultura Moche", destacó Alva. **(Reuters)**